

# Estado Mayor General de la Armada Coordinadora General del Ciberespacio



## Dossier de Ciberseguridad: CGC-DOSS-01-2024

**Objetivo:** Crear conciencia a nivel estratégico y operacional, sobre las vulnerabilidades y amenazas existentes en el ciberespacio, mediante la difusión de noticias nacionales e internacionales de ciberseguridad sobre ataques cibernéticos, a fin de que se identifique la importancia y se implemente la seguridad cibernética en la Red e Infraestructura Informática.

### 1.- PEMEX pide no caer en estafas de inversiones a su nombre.

Petróleos Mexicanos (PEMEX) a través de su cuenta en la red social X (antes twitter), alerto al público en general sobre videos apócrifos en internet y redes sociales, realizados usando Inteligencia Artificial (IA), en los cuales se hacen creer a la población que el Presidente Andrés Manuel López Obrador los invita a invertir en la empresa productiva del Estado. [\(La Jornada\)](#)

**CATEGORÍA: INFORMATIVO NACIONAL**

### 2.- Preven que IA contaminará elecciones en países como México.

El informe de Riesgos Globales 2024, desarrollado por el Foro Económico Mundial, destaca a la inteligencia artificial (IA) como una creciente amenaza para la democracia, especialmente en países como México. En el informe se subraya la desinformación, impulsada por avanzadas tecnologías de IA, como el principal riesgo inminente para la economía global, capaz de erosionar la democracia y agudizar divisiones sociales. [\(Canal 13\)](#)

**CATEGORÍA: INFORMATIVO NACIONAL**

### 3.- EEUU destinará 70 millones para proteger el sector energético frente a riesgos físicos y cibernéticos.

El Departamento de Energía de Estados Unidos (DOE) anunció el financiamiento de hasta 70 millones de dólares para apoyar la investigación en tecnologías diseñadas para aumentar la resistencia y reducir los riesgos para la infraestructura de suministro de energía, incluyendo amenazas cibernéticas, físicas, desastres naturales y fenómenos meteorológicos. [\(El Periódico de la Energía\)](#)

**CATEGORÍA: INFORMATIVO INTERNACIONAL**

### 4.- Entra en Vigor el nuevo Reglamento sobre ciberseguridad de la Unión Europea.

La Comisión Europea anunció que el nuevo Reglamento sobre Ciberseguridad, que establece medidas para las instituciones, organizaciones y agencias de la Unión Europea posean un alto nivel común de ciberseguridad, entró en vigor el pasado 7 de enero. El documento incluye reglas y estándares mínimos para un intercambio seguro de la información. [\(eSmart City\)](#)

**CATEGORÍA: INFORMATIVO INTERNACIONAL**

**Análisis:** Los ataques cibernéticos a nivel mundial continúan creciendo, y seguirán debido a la alta dependencia tecnológica de la sociedad, lo que hace que a día de hoy la probabilidad de sufrir ataques informáticos o ciberataques sea muy elevada, empleándose diversos métodos de ataque, por lo que se recomienda no tener acceso a páginas de dudosa reputación, a fin de prevenir y disminuir la superficie de ataque que pueden aprovechar los ciberdelinquentes.

